

Acuerdo entre la Universitat y el KEK japonés - Las Provincias - 23/10/2018

Acuerdo entre la Universitat y el KEK japonés

:: R. V.

VALENCIA. El Instituto de Física Corpuscular (IFIC), Centro de Excelencia Severo Ochoa mixto de la Universitat de València y el CSIC, ha suscrito un acuerdo con el principal laboratorio de física de partículas de Japón, KEK. El convenio ha sido firmado por el director del área de Física de Partículas y Nuclear de KEK, Katsuo Tokushuku, y la rectora de la Universitat Mavi Mestre, y es el primero de este tipo que el centro de investigación valenciano tiene con una institución de Asia.